

## Samui a fêté l'arrivée de l'an 2010

Écrit par Administrator  
Vendredi, 01 Janvier 2010 18:02

---



Comme chaque année à Koh Samui, les nombreux touristes affluent et viennent fêter l'arrivée de la nouvelle année.

Vers minuit, sur les sites les plus touristiques de l'île, le ciel de Koh Samui s'illumine avec de nombreux feux d'artifice qui émerveillent les yeux des enfants comme des adultes. Mais c'est plus particulièrement à Chaweng que le feu d'artifice est le plus intense et grandiose, tiré sur toute la longueur de la plage et qui attire des milliers de personnes venues assister au spectacle féerique pour le passage de la nouvelle année. De très nombreuses personnes étaient également présentes au View point de Chaweng d'où l'on pouvait voir l'ensemble de la plage.

Quelques photographies du feu de Chaweng beach 2010 (photos Jacques Herremans)



## Samui a fêté l'arrivée de l'an 2010

Écrit par Administrator  
Vendredi, 01 Janvier 2010 18:02

---

